

GEORGE BORDACHAR VALORÓ AVANCE

Nuevo Cecosf de Prosperidad será pronto una realidad

CURICÓ. El candidato a la alcaldía por Curicó, George Bordachar, abordó la actualidad del proyecto ligado a la construcción de un nuevo Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf) en el sector Prosperidad, iniciativa que partió cuando él fue presidente del Consejo Regional y que, por diversas circunstancias, estaba sin resolver. "Esperábamos que durante el año 2019 pusiéramos la primera piedra de este importante y vital proyecto, que beneficia a más de mil familias de la población Prosperidad, pero se presentaron dificultades y hoy estamos a portas que el Gobierno Regional dé luz verde definitiva al Cecosf y la empresa

que ganó la licitación comience la construcción. Este es un establecimiento de salud muy anhelado por la comunidad de Prosperidad y por los propios funcionarios, que están trabajando hacinados y que con este nuevo Cecosf van a poder hacerlo en mejores condiciones", destacó.

El exconsejero también reconoció el trabajo que se ha realizado por parte de los funcionarios y profesionales de la salud, donde se contó con el visto bueno del Análisis Técnico Económico del Ministerio de Desarrollo Social y Familiar y el trabajo de la Dirección Comunal de Salud Municipal, agregando que los montos de financia-



George Bordachar, fue consejero regional y ahora aspira a transformarse en el próximo alcalde de Curicó.

miento están dentro de los recursos que habían sido asignados para el proyecto, por lo que se estima no se producirán inconvenientes en los últimos trámites de esta iniciativa.

PROYECTO

En contacto con diario La Prensa, el exconsejero Bordachar, manifestó que con este proyecto se espera dar respuesta a los requerimientos de los nuevos programas y lineamientos del Ministerio de Salud en materia de Salud Primaria, en beneficio de un amplio sector vecinal del barrio surponiente de la ciudad de Curicó.

Este nuevo centro de salud

será levantado en un terreno aledaño al actual Cecosf y tendrá una construcción de 270,60 metros cuadrados, contemplando dos box de consultas médicas, un box gineco-obstétrico, un box dental, una sala de educación, contando además con recintos de apoyo, como el servicio de orientación médico estadístico (SOME), sala de espera, bodega de insumos y bodega de alimentos. El costo total de este moderno proyecto supera los mil millones de pesos, financiados por el Gobierno Regional del Maule y que ahora, alrededor del 23 de julio debe pasar al Consejo Regional del Maule, para luego dar paso a la construcción.